

## たった数千人の、莫大な利益のために数百万人が泣かされているのが、パチンコの現状です。

平成二二年の、パチンコの参加人口は一六七〇万人。

依存症に、追い込まれている人の数は約二〇〇万人と推定されます。

パチンコ依存症に関しては、現在は治療法も薬も開発されておりません。精神科医に相談しても、治療法が確立されていないという現状があります。

パチンコ業界の、手下のライターは依存症のことには触れません。何故ならば、業界は依存症の人たちが頼りなのです。

最近は、ますますヘビーユーザーが増えている傾向にあります。業界は、減っている客を補うには、ヘビーユーザーを増やすしかないのでしょう。

私が、パチンコ業界を許せないのはこの点にあります。弱者から、徹底的に絞り取るのがパチンコ業界なのです。

最近特に、年金受給者とか、主婦が犠牲になっております。年金受給者や主婦は、依存症に追い込まれ易いという現実があるので、ターゲットにされているのです。

これだけ多く、被害を生みだしているパチンコに対して、日本は政治家も警察官僚も、マスコミまでもが無関心です。

それには理由があります。特に新聞の場合、全国どんな田舎にもありますパチンコ店が、折り込みチラシを毎日入れてくれます。パチンコ店の折り込み広告は、新聞販売店の最上のお客となっているのは事実です。

新聞販売店にとりましては、最上のお客がパチンコ店なのです。新聞社を、販売から毎朝の配達で支えているのが販売店となれば、新聞各紙パチンコ業界を糾弾できないでいるのもお分かりいただけると思います。

今やこの国は、パチンコによって劣化しています。自殺者の増加、パチンコが原因の犯罪の増加など、看過できない状況になっております。

私のところには、パチンコ依存症による悲惨なメールが数多く届いております。

パチンコにハマっている人で、パチンコを続けたいと考えている人はほとんど皆無と言ってもいいほどです。

皆さん、止めたくても止められなのです。

それほど、パチンコ依存症は強固な病気なのです。今こそ、パチンコ全廃に向けて立ち上がらなくてはなりません。

### 若宮先生ご紹介

若宮 健

秋田県生まれ。トヨタのディラーに19年間勤務。メカニック、営業マン、営業所長を経験。

営業マン時代の実績で、トヨタ本社より新車1000台販売の表彰を受賞。独立して、自動車販売会社を設立するも3年で撤退。営業に関する講演では、成功体験と失敗体験を伝えている。

損害代理店、証券会社勤務、作家をしてからタクシードライバーを経験。タクシードライバーの経験は、執筆する上で役立っている。

著作に、「パチンコに日本人は20年で540兆円使った」「なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか」「タクシードライバー千夜一夜物語」などがある。

### パチンコ廃止を求める会ご案内

当会は、東日本大震災以降に発足した「パチンコ屋に節電を求める会」を母体として立ち上りました。違法性とも指摘があるパチンコ換金システムは多数の人を不幸にさせて成り立つ産業です。

不条理を糺さねば日本は腐りきってしまいます。

今、私たちはあなたが目覚めるのを待っています！山積する社会問題に対し、共に闘っていきましょう！

当会への入会ご希望の方は以下のホームページアドレスの中、入会申し込みのところより、フォームにてご入会ください。また、それ以外の入会方法をご希望の方は以下の住所に郵便にてお問い合わせください。

〒334-0051

埼玉県川口市安行藤八33-13 「パチンコ廃止を求める会」

ホームページ <http://www.pachinko-abolition.net/>